

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 90 (1964)
Heft: 9

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Nachfrage nach starken Männern

Es darf ruhig auch einmal von den Männern geredet werden, finde ich. Von den deutschen Männern, von denen Skandalgirl Mandy Rice-Davies behauptet: «Sie sind so stark, wenigstens sehen sie so aus.» Woran das wohl liegt? Gemeint ist nämlich nicht die Zigarre, die Aktenmappe oder der Mercedes, gemeint ist der Mann, und gemeint ist im Grunde genommen auch nicht der Deutsche schlechthin, sondern der arisch-germanische Typ.

Einer von dieser Sorte stand kürzlich vor Gericht, als Kläger, namens des männlichsten aller Klubs, namens einer schlagenden Verbindung. Ein junger Journalist hatte die berühmten Schmisse, die Heldenkosmetik jener Akademiker, mit den Bauchnarben eines entwicklungshilfebedürftigen Negers verglichen. Der junge Journalist wurde freigesprochen. Das konnte aber der Richter nur tun, weil er wußte, daß der starke Mann – ich meine den Kläger – das ertragen würde. Uebrigens spricht man gegenwärtig in Westdeutschland von einer Renaissance der Burschenherrlichkeit. Wenn das stimmt, müssen wir uns auf allerlei gefäßt machen. Solche Burschen pflegen sich auch außerhalb ihres Verbandes gerne als Herren aufzuspielen. Allerdings diesmal, nach 1945, leben sie in einem ernüchterten Volk.

Apropos Ernüchterung. Die kleine Françoise tut mir fast ein wenig leid. Die weichen Charmeurs ihrer Heimatstadt Paris genügten ihr nicht. Sie wollte einen harten Mann.

Lange suchte sie. Dann fand sie ihn. Colin Jordan hieß der Auserwählte. Sie wissen nicht, wer das ist? Dabei hat er doch gewiß alles getan, um von sich hören zu machen. Colin Jordan ist der Führer der Britischen Nationalsozialisten, ein blonder Recke wie er im Buche steht.

Sie heirateten. Sie heirateten sogar auf altgermanische Art. Sie wissen nicht, wie man das macht? Ganz einfach: Man peikt sie in den linken und ihn in den rechten Arm und mischt das herausquellende Blut. Wenn jemand dabei ohnmächtig wird, war es kein Germane. Françoise war tapfer, und Colin war es auch. Damit war die Ehe nach arischem Ritual vollzogen. Der Rest war eine Formalität. Die Ehe mit dem harten Mann dauerte drei Monate. Dann ging Françoise hin und schrieb im *Daily Mirror* kurztenschlossen ihre Memoiren. Der Hauptsatz lautet: «Ich glaubte, einen Führer, einen Held zu heiraten. Statt dessen heiratete ich einen spießigen Niemand.» Als Colin Jordan das las, wurde er sehr zornig. Aber wer nun annimmt, er habe das Bärenfell übergeworfen, die Keule geschultert und sein Weib zurückgeholt, der irrt. Colin gab klein bei und ein Interview. Der Hauptsatz lautet: «Das ist ein harter Schlag für mich. Sie weiß doch, daß ich ein guter Nazi bin.» –

Das ist das Erfreuliche an unserer Zeit: Nazi zu sein, genügt nicht mehr. *Dr. med. Politicus*



«Sie Garçon — a dem Bifftegg häts ja nützt als Fett!»

Schwacher Trost

Kürzlich sagte ein Vereinspräsident während der Abendunterhaltung zu den anwesenden, frohgestimmten Vereinsmitgliedern vor Beginn der Tombola-Preisverteilung: «Währ nützt günst, cha sich wenigstens am Vereinsdefizit vo drüttusig Franke beteilige!» fh

Wer wird an der Expo 64 auf jeden Fall fehlen?

... der Herr Schüüch, weil er, in falscher Auslegung der Abkürzung Expo 64, sich nicht 64 mal expo-nieren will! Kari

Rauchen, das heiße Thema

Der Mann will zweimal in seinem Leben beweisen, daß er ein solcher ist: Mit 15 Jahren, wenn er mit Rauchen anfängt und 30 Jahre später, wenn er damit aufhört. bi

Geständnis

«Ich habe», gestand Kabarettist Walter Morath einmal in einem curriculum vitae, «mein Universitätsstudium (phil. I) beim fünften Semester abgebrochen, weil 1) Drang zur Bühne größer als alles andere war und b) diese Fakultät mir nicht mehr zusagen wollte, nachdem ich Dissertationen hinter mich gebracht hatte wie *Der Buchstabe i bei Mörike* sowie *Das Gebiß des alten Goethe und die Schlüsse*, die daraus zu ziehen sind in bezug auf sein dichterisches Schaffen.» AC

Stets aktuell

Nähme man den Zeitungen, meinte Tucholsky einmal, den Fettdruck – um wieviel stiller wäre es in der Welt. EM



Sole distributor for Switzerland
Pierre Fred Navazza, Genève



Des Hustens wegen, der ihn plagt,
hat er den Vortrag abgesagt.
(Die Ziehung findet auf jeden
Fall statt!)

18. März

Ziehung der Landes-Lotterie



Der Bäckermeister Johann Kraft

löscht seinen Durst mit FREMO-Saft.
Er hat ihm immer gut getan
und zudem brennt das Brot nie an!



In der ganzen Schweiz erhältlich

Bezugsquellen nachfrage an:
Freiamter Mosterei Muri/Aarg.